



Entrega de Coches del Sorteo de la Caja de Canarias

En un brillante acto que tuvo lugar en la calle mayor de Triana, la Caja de Canarias hizo entrega de los 14 coches, Wolswagen Golf, que previamente, y en número de 15, ya que uno de los agraciados es de la isla de Lanzarote, habían sido sorteados, junto con mil cestas de navidad, en el pasado mes de noviembre.

En la ceremonia de entrega estuvieron presentes altos cargos de la Entidad financiera, así como la totalidad de los afortunados. Tras la misma tuvo lugar una lucida actuación del grupo folklórico "Los Gofiones", quienes hicieron vibrar al público con su habitual bien hacer.

La Caja celebró su tradicional cena de Navidad

Como en años anteriores, y con mayor brillantez si cabe, la Caja de Canarias, celebró la tradicional cena de hermandad con la que el Consejo de Administración de la Entidad obsequia a sus empleados, registrándose una afluencia masiva, tanto en la isla de Gran Canaria, como en los actos celebrados en los restantes puntos donde la Caja tiene oficinas.

